
Reunião Ordinária de Junho – 19 de Junho de 2024

 
Ao décimo nono dia do mês de junho do ano de 2024, em ambiente virtual através do link: https://www.webconf.pr.gov.br/b/edu-yvy-fec-p4q deu-se inicio à Reunião
Ordinária do  Conselho Estadual de Promoção da Igualdade Racial – CONSEPIR. Fizeram-se  presentes, conforme convocação, os seguintes conselheiros:
Conselheiros  Governamentais: Aloísio (SEDEF); Ademar (SEAB); Ellen Cunha (SEEC); Galindo Ramos  (SEED); Lucimar (SESA); Vitor (SETER); Eduardo Filho
(SEMIPI); Conselheiros da  Sociedade Civil: Antônio Teixeira (Ódárá Ájé Templo dos Òrisás do Culto Yorubá); Iyá  Roseli (Ódárá Ájé Templo dos Òrisás do Culto
Yorubá); Marcos Soares (FAMOPAR);  Maurício Cristo (ASCOCIC); Rosa Caitano (Associação Brasileira Cultural Educacional  Assistencial Corisco Capoeira e
Lutas Corporais); Silmara Xavier(Associação  Comunidade Remanescente Quilombolas Família Xavier de Arapoti);. Abertura:  Inicialmente, o presidente Aloísio
saudou, boa tarde, a todos e todas, como ainda temos  aí a ausência de alguns membros, o presidente Aloísio disse: bom senhoras e senhores,  conforme a
informação anunciada do pelo nosso secretário executivo, temos a presença  afirmada apresentada de treze conselheiros, considerando que treze conselheiros é
um  número insuficiente para o quórum mínimo da reunião, nós temos que fazer a não  abertura da reunião por ausência de quórum mínimo, que nesse caso seria
de quinze  entidades. Deixo a palavra aberto caso alguém queira manifestar algum informe,  especialmente para os demais conselheiros e conselheiras de alguma
atividade que  desempenhe com suas entidades a Organização da Sociedade Civil ou mesmo os  colegas que participam governo queiram da algum informe dos
seus departamentos,  queiram socializar as informações para que tenhamos o conhecimento e se for possível  possamos participar. Galindo Ramos pediu a
palavra dizendo: Presidente. Aloísio  respondeu: Pode falar. Galindo Ramos seguiu: Só manifestar um certo repúdio de ter  poucas pessoas da sociedade civil
participando dessa reunião que já vem sido recorrente,  nas últimas semanas aconteceram, inclusive, com entidades que já extrapolaram seu  prazo e seu limites
de faltas, não estão participando aqui novamente então gostaria que a  gente tomasse uma medida a partir dessas questões para a gente verificar que tipo de 
decisões a gente pode tomar, para a gente seguir a partir daqui, a partir dessa situações  que veem recorrendo nos últimos encontros que a gente tem marcado
devia a segunda nação. Aloísio respondeu: Oportuno o seu repúdio Galindo, quero comunicar você e os  demais que aqui estão que as providências já foram
tomadas pela presidência e foram  encaminhadas os e-mails solicitando a substituição dos membros esse material, duas  entidades fizeram recurso do qual será
encaminhado para a comissão de Legislação fazer  analise sobre esse pleito. Então senhoras e senhores, sem mais para tratarmos  consideramos que não
tivemos quórum, lembrando que a pauta, ela era uma pauta leve  só tínhamos os informes e presidência e os andamentos informes da gestão e inclusão  das
pautas dos conselheiros, então felizmente não era uma pauta mais densa mas como  foi apontado pelo conselheiro Galindo é necessário sim a participação dos
conselheiros e  conselheiras dentro das nossas reuniões ordinárias, conforme o calendário a próxima  reunião já está previamente agendada não tem aqui em
mente mas o nosso secretário  executivo já vai passar a data da próxima reunião e nos encontraremos na data que já foi  previamente aprovada por esse
colegiado, passo a palavra para o nosso secretário  executivo Eduardo. Eduardo segue falando: Boa Tarde a todos, só fazer um informe as  datas, já vou passar as
datas da próxima reunião aqui tô buscando e também informar o  seguinte, já foi publicado um diário oficial ao calendário as ultimas três deliberações que é  o
calendário com a data de reunião tá no calendário oficial, dentro em breve vai estar no  site do CONSEPIR também, a gente está como servidor que faz
alimentação no site tá  afastado por questões de saúde, mas dentro em breve já vai tá, dia 17 de julho as  reuniões acontecem de forma hibrida, aqui no Palácio
das Araucárias todas as reuniões  deste ano até dezembro aconteceram aqui no Palácio das Araucárias no quarto andar da  sala de situação, a não ser que tenha
alguma modificação mas ai eu comunico vocês  anteriormente, quanto a esse uma excepcionalidade que houve nessa reunião não foi  encaminhado pedido para
os conselheiros de pauta como de costume, foi razão da gente  tá com a equipe voltada para conferência que aconteceu na última semana em Foz do  Iguaçu a
conferência de povos e comunidades tradicionais que também faz parte da  diretoria de promoção de igualdades raciais dentro da SEMIPI, e ai como eu também 
compus lá, a nossa equipe é reduzida e a gente trabalha em conjunto então não deu pra  fazer isso mas o presidente tava sabendo e a pauta caso haja prejuízo
seria  disponibilizado aqui como inclusão de pauta essa reunião, só isso mesmo muito obrigado  a todos. Aloísio finalizou dizendo: Mais uma vez agradeço a
presença de todos e todas  conforme já exposto pelo nosso secretário executivo as reuniões serão aqui na data no  dia 17 de Julho, muito obrigado e ate a
próxima. Em seguida declarou encerrada a  reunião. A presente ata foi lavrada por Eduardo Araújo.

 


